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ふくみつ光房内 TEL 0763-53-1333ＦＡＸ0763-53-1334、

inashorc@athena.ocn.ne.jp 

2011-2012 年度 会長 高瀬顕正 、幹事 浅田裕二 

2011-2012 年度 RI テーマ 

   

「こころの中を見つめよう 

 博愛を広げるために」 

(カルヤン・バネルジー会長) 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

                 例 会 記 録 

 

第１５９７回例会 

平成２３年１１月１６日(水) 

单砺市井波総合文化センターエイトホール  

 

１．点 鐘 高瀬顕正会長 

２．ソング 「四つのテスト」 

３．会長の時間：本日は遅刻いたして申し訳ありません

でした。砺波総合病院へドッグに行ってました。先週

は「いい歯の日キャンペーン」でマーシ園に御多忙中

お集まりいただき有難うございました。大変素晴らし
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い催しになったと思います。 

さて、皆さんにお話をしなければならない重要な事

柄が 2 つあります。まず一つは、先日来、金田ガバナ

ー補佐より依頼のあった、次年度ガバナー補佐の件で

すが、会長幹事エレクト会長経験者の幹部会で話を協

議し、小西勝会員が会員の皆さんのご支援を頂くなら、

本来なら 3 年後のはずですが次年度受けると発言さ

れ、全会一致でお願いすることにいたしました。金田

ガバナー補佐には早速、お伝えいたします。もう一つ

は、クラブ名称の変更の件です。「井波庄川 RC」は

創立以来 30 年余り、大変愛着のある名称ですが、現

在福野の会員も増え、井波庄川ではふさわしくなくな

っております。市町村合併でなくなった、「東となみ」

をひらがなを混ぜて復活するのもいいのではと案が

出ており、11 月一杯でまとめて、変更の手続きをし

たいと考えております。 

最後に、先日の新聞等でも御承知でしょうが、長谷

川総一郎会員が、県功労表彰を受けられました。ここ

に当クラブからささやかながら花束を贈呈いたしま

す。 

それから、秋の家族旅行ですが、家族の皆さんと一

緒に懇親を深めさせて頂きました。当日の特別会費を

男性 11000 円女性 8500 円とさせていただきます。最

後に、今年大変豊作でした、自坊の銀杏を家内が洗っ

て世話してくれました。皆さんに是非ということです

ので、帰りにお持ち帰りください。土鍋に塩ふって、

電子レンジでチンをすると、薄皮までむけて食べやす

くなり、お酒のつまみに最高です。 

４．県功労者スピーチ（長谷川総一郎会員）：思いがけず

皆さまから花束を頂き感謝申し上げます。最近は美術

工芸部門では、書道や写真が活発で、彫刻・工芸・金

属は衰退気味です。費用対効果という面からも苦しい

状況です。この辺もなんとかと考えております。皆様

のご支援を宜しくお願いします。 

５．幹事報告：①米山記念奨学会から今月の寄付金傾向が

来ております。それと「ハイライトよねやま」も各テ

ーブルに一緒に配布してあります。ご覧ください②先

日の地区大会で表彰されましたロータリー財団の

「100％財団の友」クラブと、「毎年あなたも 100 ド

ルを」クラブの認証バナーが届きました。正面の演台

にかけてあります。③来週は法定休日です。 

６．委員会報告：①出席委員会：本日 20 名中 15 名出席

（調整後 75.00％）②社会奉仕委員会（山本会員代

理）：先週は、11 月 8 日（火）「いい歯の日キャンペ

ーン」をマーシ園で行いましたが、大勢の参加を有難

うございました。スライドのトラブルがあり大変失礼

しました。初めての外での「健口体操」と講話でした

が、当クラブの例会で一度経験をしていたので無事行

えました。斎藤会員には、たくさんの「おがみりんご」

の提供を有難うございました。 

７．ニコニコＢＯＸ(本日 8 名、15000 円) 

高瀬会長：遅刻お詫び。 

中島会員：先週は『いい歯の日』マーシ園にお越しいただ

き有難うございました。山本先生、わかりやすい話、斎藤

さん、「おがみりんご」有難うございました。 

斎藤会員：三谷さん、山本さん、射しなりがとうございま

した。先日の『いい歯の日』おがみりんご、ご利用頂き感

謝致します。 

水島会員：久しぶりの出席です。今年度一杯、忙しく欠席

多く悪しからず。 

助田会員：三谷さん、写真有難うございます。秋の家族旅

行で家内のエプロン姿を久し振りに写真で…14・15 日、

東京に研修に行ってきました。 

河合会員：三谷さん、山本さん、写真を有難うございまし

た。 

小西会員：本日会合です。早退お詫び 

山本会員：先日「いい歯の日」マーシ園に御参集有難うご

ざいました。斎藤さん、おがみりんご、提供を有難うござ

いました。 

岩崎ＳＡＡ：14・15 日、東京、埼玉吉川市に研修に行っ

てきました。吉川市で、「若駒」のお酒を飲んできました。

早退お詫び。 
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卓話「地区大会後の C.A.」 

 高瀬顕正会長 

高瀬会長： さる 10 月 29-30 日の地区大会は、都合で初

日は欠席し、二日目も土肥さんからの講演を聞きました。

懇親会もホテル日航金沢で、さすが百万石城下町金沢なら

では企画でした。研修と懇親を深めた地区大会でありまし

た。参加の各会員から、一言づつ感想をどうぞ。 

 

河合エレクト：初日の姫軍氏の講演を聞きました。世界で

も 5 本の指に入る能力とパワーを持った人だと感じまし

た。教養・頭の良さ・器量の大きさ、どれをとっても超一

流で、特に、今の時代にない勇気を持った人で、、何か言

われるとどうしようと心配して何もできない若者が多い

時代に、人の批判とかを気にせず、失敗を恐れずにする勇

気を身につけた素晴らしい人でした。 

浅田幹事：私も初日の姫軍氏の講演を聞き、1 時間近くを

全部日本語で話をされ感心しました。現在の米山奨学生の

5 割以上が中国人という中で、これから大事なことという

ことで、中国学友会の初代会長になられました。中国は共

産党の国でロータリークラブはありませんが、米山に寄付

などを続けておられます。 

中島会員：2 日目の栗城さんの講演を聞きました。なぜに

冬山に登るのか、大変興味を持って聞きました。自分は近

くの山が精一杯だなと思いました。 

 

長谷川総一郎会員：初めて地区大会に参加して、ロータリ

ーが何たるものかを勉強しました。高校生（インターアク

ト）がたくさん参加していて驚きました。若い人に役割を

担ってもらう必要性を感じました。 

横山幹会員：2 日目の土肥先生は金沢美大の先輩というこ

とで、ニューヨークで活躍されている話を興味深く聞きま

した。 

   

山本会員：2 日間の講演を聞きました。姫軍氏は、高校生

で中国共産党員としてエリートコースを歩もうとしてい

たのが、天安門事件が起き、その考えに心酔して参加して

から人生の歯車が違った方向に歩みだされました。北京大

学法学部は卒業するも、一旦その道を外れると中国では思

うような仕事に着けず、止むなく日本に自費で留学し東大

法学部大学院に入られました。大変経済的にも苦しい時期

に、ロータリーの米山奨学生になり、ここから新たな人生

が始まったそうです。東大大学院卒業後も中国での仕事は

できず、さらに上の国際弁護士を目指し、アメリカのハー
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バード大学法学部の大学院に入られました。そこを卒業後

時代も変化し、初めて自分は中国人で、中国のために働き

たいと北京に法律事務所を構えられました。その間の紆余

曲折は大変なものがあったのですが、次にこうしたいとい

う夢を持ち続け、それに向かって何が何でも邁進し実現し

たのだそうです。人生、夢をもたないとダメと話をされま

した。また、ロータリーに関しては、近年はっとした「気

付き」があり行動に移されました。それは、現在まで法律

事務所も順調に推移し、北京と上海に法律事務所を構え、

80 人の弁護士を雇うまでになられたそうです。しかし、

そこまで行っても何か物足りない感じがしたそうでした。

米山記念奨学会には、毎年多額の寄付を行ってきておられ

ました。2-3 年前に、学友会を中国で作ろうという話が出

た時に、初代会長をと依頼が来ました。その時、ハッと気

付かれたそうです。自分はここまで来たのは、ロータリー

の米山奨学会にお世話になったおかげであると。それから、

出来ることをしようと活動をされておられるそうです。 

 2 日目の栗城さんは、まだ大変若く（29 才）、大学山岳

部時代に周囲の反対を押し切って、北米大陸最高峰マッキ

ンリーを卖独登頂し、その後、６大大陸最高峰を卖独登頂

されました。苦しいと思うけれども何かがそこにあり、そ

れを見つけるために山に登るのだそうでした。その後、卖

独・無酸素登頂やインターネット生中継などを試み、ある

時、障害を持つ人からのメールで、「自分たちに勇気を与

えてくれて有難う」というのがあり、卖なる登頂おめでと

うよりも嬉しかったそうです。自分の挑戦は、若者に夢と

希望を与えるものだと信じて、現在は３度挑戦しても途中

断念せざるを得なかった「エベレスト」の卖独・無酸素登

頂を目指すそうです。 

 

横山豊介会：今回の地区大会は、石川県音楽堂とホテル日

航金沢という素晴らしい組み合わせで成功したと思いま

す。懇親会も東西の花街の芸者の総出演から始まり見ごた

えがありました。自分のガバナー補佐の加賀屋での前山年

度の地区大会も良かったと思いましたが、今回も久々によ

かったと思います。パーティー会場がやや狭く満員でした

が、食事もテーブルで大変良かったです。音楽堂は３階席

もありましたが、３階ではスクリーンが見にくくあれは良

くなかったです。土肥先生の講演は、芳しくなかったです

ね。下を向いての話は、スライドとずれていたりしてまず

かったです。（余談ですが、私がニューヨークに行った時

に土肥先生に案内をされましたが、１３時間大停電の時で、

エレベーターの中に１時間４０分も取り残されました。向

うには古いビルも多く、そんなことがしょっちゅうあるそ

うです。懇親会では久し振りに顔を合わせました） 

    

高瀬会長：皆さん、有難うございました。 

 

（補足）当クラブが世話している米山奨学生、高源さんも

地区大会に参加されておられました。 

   


